
1. FCN Frauen- und Mädchenabteilung allgemein
Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 20. November 2022, 22:00

Zitat von juninho 

Zitat von Baiderlasbou 

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die
großartige Resonanz im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in
der Spitze noch im Livestream zugeschaut haben?) war die Kirsche auf der
Sahnehaube des ersten Eisbechers, nach der Verschmelzung. Es werden noch
hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich
mittelfristig für Ziele hat.

Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung
und -förderung, durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und
Spielbetriebs und durch eine gezielte Verstärkung des Kaders
(Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen und ggf. gezielte Transfers), der
Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Alles anzeigen 

Würd ich sofort unterschreiben. Leider hat die Sache einen Haken: der Glubb ist ja
bereits mit der Finanzierung des Herrenbereichs überfordert. Wieviel Geld wird da für
eine Professionalisierung des Damenbereichs drin sein? 

Wünschen würd ichs mir schon, Erwartungen hab ich aber erstmal keine...

Alles anzeigen 

Da hast du selbstverständlich recht.
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Nur schätze ich, dass die Vermarktungsmöglichkeiten (insb. Sponsoring) der Clubdamen bei
Weitem noch nicht ausgeschöpft sind.

Genauso wie es bei den Herren der Fall ist, was die letzten 5 Monate (Slide von Herrn Rossow
auf der JHV) eindrucksvoll bewiesen haben und wir Glubberer uns schon immer gedacht haben.

Mich würde interessieren, wer sich bislang um die Sponsorenakquise bei den Damen
gekümmert hat? War das jemand aus dem 1. FC Nürnberg Frauen- und Mädchenfußball e.V.?

Falls ja, dann sollte diese Aufgabe doch nach dem Zusammenschluss auch vom Team unter
Herrn Schlünz betreut werden und damit eine erste Professionalisierung erfahren.
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